

Roll- und Eissport-Club auf den Spuren der Grimms Ein Märchen auf Rollen

Hanau (re). Es geht los: Der Hanauer Roll- und Eissportclub (HREC) hat mit seiner großen Weihnachtsvorbereitung begonnen. Der Verein will erneut „Dornröschen“ auf die Bühne bringen. Premiere ist am Samstag, 7. Dezember. Der Kartenvorverkauf läuft bereits.

Bereits im vergangenen Jahr war die Aufführung des Märchens der Brüder Grimm ein großer Erfolg und bereitete nicht nur den Akteuren, sondern auch den Zuschauern viel Freude. Auch wenn es dieselbe Inszenierung wie im vergangenen Jahr sein wird, wird es ein paar Änderungen geben. Der Verein ist glücklich über seine neuesten Mitglieder, die nach dem Bürgerfest den Weg auf das Rollsportgelände gefunden haben. Natürlich werden auch die kleinsten, jüngsten und unerfahrensten Läuferinnen in das Märchen integriert – und eben darauf ist der Verein besonders stolz. Ebenfalls sind einige ehemalige Mitglieder zurückgekehrt, um wieder aktiv am Märchen teilnehmen zu können.

Erfreut sind die Trainerinnen Knöll und Heinz über zwei bekannte Leistungsläuferinnen. Nach drei Jahren Pause und abgeschlossenem Abitur ist Ann-Kathrin Wießner zurückgekehrt und wird tatkräftig beim Märchen mitwirken. Ebenfalls wieder im Lande ist Sabrina Proschmann, die ein Auslandsjahr wegen ihres Studiums in Frankreich absolvierte. Auch sie wird, wie gewohnt, mit schnellen Pirouetten und tollen Sprüngen über die Bahn wirbeln.

Neu beim HREC ist Vivinna Iparraguire de las Casas, die als erste Inline-Artistin des Vereins mit ihrem eleganten Laufstil be-



Der Hanauer Roll- und Eissportclub führt am zweiten und dritten Adventswochenende „Dornröschen“ auf. (Foto: re)

geistern wird. Nach dem Vorbild der ehemaligen Formation hat sich seit diesem Jahr eine Junioren-Formation zusammengeschlossen, die ebenfalls in dieser Konstellation zu sehen sein wird.

Diese Begeisterung ist auch auf die ehemalige Formation übergeschwappt und hat die Meisterklasse-Formation wieder zum Leben erweckt. Für Jungtrainerin und aktuelles Dornröschen, Nathalie Heinz, wird dies das letzte Märchen als Akteurin sein, danach wird sie sich mehr hinter den Kulissen engagieren. Diese werden schon bald wieder aufgebaut.

Kostüme werden schon anprobiert, um Änderungen vorzunehmen, zu tauschen oder neue zu nähen. Es liegt Spannung in der Luft auf dem Rollsportgelände.

Der Kartenvorverkauf ist bereits in vollem Gange. Die Tickets sind immer montags, mittwochs und donnerstags von 16.30 bis 18.30 Uhr auf dem Rollsportgelände erhältlich. Die Aufführungstermine sind Samstag, 7. Dezember, 15 Uhr und 19.30 Uhr; Sonntag, 8. Dezember, 16 Uhr; Samstag, 14. Dezember, 15 Uhr und Sonntag, 15. Dezember, 16 Uhr.